

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan segala puji syukur kepada Allah SWT. dan atas dukungan serta do'a dari orang-orang terdekat, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya ucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada :

1. Allah SWT. karena hanya atas izin dan karunia-Nya maka skripsi ini dapat dibuat dan diselesaikan dengan baik.
2. Orang tua yang telah memberikan dukungan serta do'a yang tiada hentinya kepada penulis. Terimakasih untuk kedua orang tua yang selalu menjadi garda terdepan dalam mendukung pendidikan penulis. Terimakasih untuk semua pengorbanannya. Terimakasih untuk materi yang harus banyak terkuras demi tercapainya impian dan cita-cita penulis, semoga Allah mengganti dengan yang lebih-lebih lagi. Terimakasih untuk semua nasihat, kritik, saran dan motivasi yang membangun untuk penulis. Terimakasih untuk semua kebaikan yang tidak pernah ada hentinya. Terimakasih sudah memberikan kepercayaan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan pendidikan dengan baik dan tepat waktu. Terimakasih, semoga amih dan babeh selalu sehat, diberikan rezeki yang berlimpah dan selalu dalam lindungan Allah SWT.
3. Dosen pembimbing Bapak H. Yuldan Faturahman, S.KM., M.Kes. dan Ibu Nur Lina, S.KM., M.Kes. yang selalu memberikan bimbingan, arahan, serta dorongan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan dengan tepat waktu. Terimakasih untuk selalu menghibur dalam setiap bimbingan. Terimakasih untuk selalu mencairkan suasana ketika sidang mulai tegang. Terimakasih, semoga bapak dan ibu selalu sehat dan selalu berada di dalam lindungan Allah SWT.
4. Kakak dan keluarga besar yang senantiasa selalu memberikan dukungan dan do'a yang tiada hentinya kepada penulis. Terimakasih untuk semua apresiasinya kepada penulis dan motivasinya yang membangun.

5. Teman-teman seperjuangan yang selalu kebersamai dalam suka dan duka. Terimakasih untuk selalu berjuang bersama. Terimakasih untuk selalu saling menguatkan. Terimakasih untuk ajakan-ajakan dalam proses bimbingan yang kembali membangkitkan semangat penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih untuk setiap momen-momen yang kita lalui bersama. Terimakasih untuk setiap kebaikan-kebaikannya. Semoga kalian selalu sehat dan selalu berada dalam lindungan Allah.
6. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan moril maupun materil dalam proses pemikiran dan penyusunan skripsi ini.
7. Terakhir, penulis ucapkan selamat untuk diri penulis sendiri, Fadila Zahra Khoerotunnisa yang telah berhasil membuktikan pada diri sendiri bahwa anak IPS juga bisa jadi anak IPA. Selamat untuk keberhasilan yang patut kita rayakan. Terimakasih untuk tidak menyerah dan bertahan hingga akhir, walau sering kali merasa putus asa atas apa yang diusahakan dan belum berhasil, namun terimakasih karena selalu mau berusaha dan terus mencoba. Terimakasih untuk terus berjuang menyelesaikan semua sampai akhir. Terimakasih untuk terus mau berproses. Terimakasih untuk selalu menjadi diri sendiri. Proud of me! Berbanggalah untuk semua pencapaian yang berhasil dicapai, dan terus berjuang untuk pencapaian-pencapaian lainnya yang belum sempat tercapai. Mari kita rayakan keberhasilan hari ini dan kembali bangkit esok hari. Berbahagialah dimana pun kamu berada.

Akhir kata penulis sampaikan terima kasih banyak dan semoga Allah SWT. melimpahkan karunia-Nya dalam setiap amal kebaikan kita dan diberikan balasan yang baik pula, Aamiin.